

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 8. September 1862.)

Mit Note vom 22. vorigen Monats macht das k. hanoversche Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten dem Bundesrath die Mittheilung, daß die königliche Regierung dem zwischen der Schweiz und Preußen unterm 24. September 1860 getroffenen Uebereinkommen wegen gegenseitiger Befreiung der Handelsreisenden von der Gewerbesteuer beigetreten sei.

Der Bundesrath hat die Kreditive entgegen genommen, welche der von S. M. der Königin von Spanien unterm 16. August d. J. zu ihrem außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister bei der schweiz. Eidgenossenschaft ernannte Don Diego Coello de Portugal y Quesada, Großkreuz des königlichen Ordens von Isabella der Katholischen, Commandeur des königlichen und ausgezeichneten Ordens Karls III., Ritter des Johanniter-Ordens von Jerusalem, Großkreuz des St. Moriz- und St. Lazarus-Ordens von Piemont, und des St. Georg-Ordens von Parma, Offizier der französischen Ehrenlegion und Mitglied der Cortes, am 6. dieses Monats dem Herrn Bundespräsidenten abgegeben hatte.

(Vom 12. September 1862.)

Herr Marc de la Peine, in Genf, welcher von der k. spanischen Regierung zum dortseitigen Vizekonsul in der Schweiz ernannt wurde, hat in dieser Eigenschaft vom Bundesrath die Exequatur erhalten.

Der Bundesrath hat die Abfahrt der diesseitigen Abordnung nach Japan, von Marseille aus, auf den 20. November nächstkünftig festgesetzt.

Der Bundesrath hat dem bisherigen Direktor des eidg. statistischen Bureau's, Hrn. Gustav Vogt von Erlach, die mit Schreiben vom 7. April d. J. nachgesuchte Entlassung von seiner Stelle auf den 1. Oktober nächstkünftig ertheilt, und zwar in allen Ehren und unter Verdan-
kung der geleisteten Dienste.

Herr Vogt hat jedoch seine Verrichtungen als eidg. Kommissär der diebjährigen Weltausstellung in London fortzusetzen und zu Ende zu führen.

Zum Zwecke der Gränzbereinigung zwischen Graubünden und dem Veltlin hat der Bundesrath zu eidgenössischen Kommissären gewählt: Hrn. Oberst Kubert, in Genf, und Hrn. Nationalrath Andreas Rudolf Planta, in Samaden.

Vom Bundesrath sind gewählt worden:

(am 10. September 1862)

als Zolleinnehmer in Vireloup (Genf): Hr. Gustave Donzé, von
Brenleug (Bern);

(am 12. September 1862)

als Postkommis in Chaux-de-Fonds: Hr. George Frédéric Beljean,
von Neuenburg;
" David Ueltschi, von Ober-
wyl (Bern).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1862 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 3 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 44 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 13.09.1862 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 260-261 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 003 847 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.